



JUAN CARLOS SALAMANCA URANGA

JUAN CARLOS SALAMANCA URANGA, nació el 22 de junio de 1964 en la Ciudad de México. Es licenciado en derecho por la Universidad Nacional Autónoma de México (1984-1988), y obtuvo una maestría en derecho internacional público en la Universidad de Essex en Inglaterra (1994-1995), dónde estudio becado por el Gobierno Británico bajo el programa *Chevenings*.

Ha sido abogado de la Industria de las Telecomunicaciones desde 1989, participando desde diversos sectores y ámbitos. Fue Subdirector de Supervisión y Control de Televisión en la Dirección General de Normas de Sistemas de Difusión de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (1989-1991). En 1991 inició como abogado independiente, representante de diversos concesionarios de telecomunicaciones y radiodifusión. A partir de 1995, participó como Coordinador y Asesor de la Presidencia de Grupo Acir Comunicaciones, S. A. de C.V. y se hizo después responsable de la gerencia jurídica de telecomunicaciones de dicha empresa, siendo a aún a la fecha su consultor externo. Ha participado también asesorando jurídicamente a otras compañías radiodifusoras, como Núcleo Radio Monterrey, Núcleo Radio Mil, Cabo Mil, Promomedios Sinaloa, Radio Lobo y a otros radiodifusores independientes.

De igual forma brinda asesoría y servicios legales a empresas concesionarias de redes públicas de telecomunicaciones que prestan servicios de televisión por cable, telefonía e internet, tales como Desarrollos de Sistemas de Televisión, Consorcio TV Cable Digital y Probert comunicaciones.

Fue abogado de la Asociación Mexicana de Concesionarios de Trunking (AMCOT) así como de empresas asociadas de redes públicas de telecomunicaciones que prestaban Servicios Móviles Especializados de Flotillas (*Trunking*), como Multicom e Internacional Lamothe, mismas que bajo su asesoría fueron compradas por Nextel y America Móvil. También participó en la fusión y venta de las empresas operadoras de televisión por cable, TVI Nacional y Cablecom, que eventualmente fueron adquiridas por Televisa, para formar parte de Cablevisión e Izzi.

Ha participado en diversos proyectos de asesoría con distintos despachos, así como con la antes Comisión Federal de Telecomunicaciones (actualmente el Instituto Federal de Telecomunicaciones), en temas relacionados a las Telecomunicaciones y radiodifusión, respecto a distintos proyectos e iniciativas. Mantiene una participación constante en el ejercicio de la profesión y en la representación de diversos actores de la industria.